

# Preguntas frecuentes sobre el programa de becas: empleados

Revisado el 30/12/24

Buscamos empoderar a las mentes que sueñan en grande y garantizar que la educación llegue a todos. La Fundación C.H. Robinson otorgará 50 becas por un monto de \$5,000 dólares cada una a empleados de C.H. Robinson, compañías de transporte y sus dependientes. Las becas se pueden utilizar en instituciones universitarias acreditadas de todo el mundo para financiar la colegiatura de educación de universitaria y técnica vocacional para el año académico 2025-2026.

[Presente su solicitud aquí](#) del 15 de enero de 2025 al 28 de febrero de 2025 a las 3:00 p. m., hora central.

Para obtener más información, comuníquese con [chrobinson@scholarshipamerica.org](mailto:chrobinson@scholarshipamerica.org) o al +1 507-931-0432 ext. 1432.

## Preguntas frecuentes

### 1. ¿Quién es elegible para recibir una beca?

La beca para empleados está abierta a todos los empleados a tiempo completo y regulares de C.H. Robinson y a sus hijos dependientes. El empleado debe tener un mínimo de un año de servicio continuo en C.H. Robinson a partir de la fecha límite de solicitud del 28 de febrero de 2025.

El cálculo de elegibilidad se basa en la fecha de servicio continuo, incluido el empleo en una empresa adquirida o afiliada de C.H. Robinson, siempre que no haya una interrupción en el servicio.

### 2. ¿Cuál es la definición de dependientes?

Los dependientes elegibles incluyen los siguientes: hijos de hasta 26 años, hijos con discapacidades físicas o mentales que dependen de usted para su sustento y se incapacitaron antes de los 26 años, hijos naturales, adoptados o de crianza, hijastros o cualquier hijo del que usted tenga la custodia legal, nietos que vivan con usted y dependan económicamente de usted, hijos que deben estar cubiertos debido a una orden de manutención médica infantil calificada.

### 3. ¿El tiempo que pasé como trabajador temporal cuenta para el mínimo de un año?

No, el mínimo de un año solo incluye el tiempo que ha trabajado como empleado regular a tiempo completo (más de 30 horas por semana) con C.H. Robinson. El empleo con un estatus "Temporal" o "Pasante" no está incluido en el cálculo.

### 4. ¿Puedo solicitar una beca para estudios de posgrado o un programa de maestría?

El programa de becas es sólo para estudios universitarios.

## 5. ¿Cómo se determinan los beneficiarios de las becas?

El programa está administrado por Scholarship America, la mayor empresa de diseño y gestión de becas y otros programas de apoyo educativo para corporaciones, fundaciones, asociaciones e individuos del país. Los premios se otorgan sin distinción de raza, color, credo, religión, orientación sexual, género, discapacidad u origen nacional.

Los beneficiarios de las becas se seleccionan en función de:

- Expediente académico. La evaluación académica de los postulantes internacionales incluirá una revisión del promedio de calificaciones según el sistema de calificación utilizado en el país del postulante y una revisión de los resultados de los exámenes académicos.
- Demostró liderazgo y participación en actividades escolares y comunitarias.
- Experiencia laboral
- Una declaración de metas y objetivos educativos y profesionales.
- Una declaración de cualquier circunstancia personal o familiar inusual que haya afectado el rendimiento del estudiante en la escuela, el trabajo o la participación en actividades escolares y comunitarias.

En el caso de los solicitantes estadounidenses, se tendrá en cuenta la necesidad financiera en el proceso de evaluación, pero no es un requisito. Proporcionar información financiera es opcional.

Para los solicitantes fuera de los EE. UU., no se considerará la necesidad financiera, por lo que proporcionar información financiera no es necesario.

## 6. ¿Dónde puedo solicitar una beca?

<https://learnmore.scholarsapply.org/chrobinson/>

## 7. ¿Dónde puedo encontrar una lista de los beneficiarios del año pasado?

<https://learnmore.scholarsapply.org/chrobinson/recipients/>

